
 

 

 

 

 

  

  

 

この「統合地域協議会ニュース」は、上沼田中学校と江北中学校の統合に関する情報を、両校

の地域や保護者のみなさんにお知らせするために発行しています。 

１ 第十六回統合地域協議会を開催しました。 
第十六回では、「開かれた学校づくり協議会」について、話し合いました。 

【第十六回：２月９日（木）上沼田中学校】 

   

 

 

 統合新校・江北桜中学校の開かれた学校づくり協議会については、統合後に早期に立ち上げら

れるよう、現在、準備を進めております。 

統合地域協議会は今回の第十六回をもって終了となります。今後は、新しい開かれた学校づく

り協議会を中心に、新しい学校づくりに向けて取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 ２月２０日（月）に江北中学校の解体工事に関する近隣の皆さまへの説明会を開催いたし

ました。江北中学校の解体については、今年の４月から８月にかけて行います。解体期間中は、 

車両の出入り、騒音等で大変、ご迷惑をおかけいたしますが、近隣の皆さまに十分配慮し、

安全を第一に工事を進めてまいります。何卒、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 統合新校の開校に伴い、上沼田中学校と江北中学校でそれぞれの閉校式と江北桜中学校の開校

式を執り行います。 

 会場の都合により、ご来賓と教職員、生徒、教育委員会で執り行わせていただきます。 

 ご来賓の皆さまには、案内状をお送りさせていただきました。 

  閉校式 ： ３月２４日（金）午後３時から、両校体育館 

  開校式 ： ４月 ６日（木）午前９時から、江北桜中学校（現、上沼田中学校体育館） 

 

 

 

平成２９年３月１０日発行 

発行：統合地域協議会事務局 

   （学校適正配置担当課） 

電話：03-3880-5426（直通） 

「統合地域協議会」と「開かれた学校づくり協議会」について 

 
上沼田中学校と江北中学校の  

江北中学校の解体工事説明会を開催いたしました 

裏面へ 

「閉校式」と「開校式」を挙行します 



 

 

 

 

 平成２９年４月から、両校の生徒が一つの校舎（現上沼田中学校）で学校生活を開始しま

す。現在の１、２年生と４月に入学する新１年生を加え、総勢２５０人前後になる見込みです。 

 多くの友人、先生とふれあい、お互いに認め合い、助け合い、競い合いながら、成長でき

る教育環境を整えてまいります。 

 

  ●各学年の生徒数・学級数見込み 

 

普通学級 

  １年生 ２年生 ３年生 合計 

生徒数 ９５ ７５ ８７ ２５７ 

学級数 ３ ２ ３ ８ 

 

  １年生は、平成２９年度受け入れ可能数です。学級数は、想定になります。 

  ２年生、３年生は平成２９年２月現在の状況から算出した予定数です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江北桜中学校の開校まで、残り１ヶ月を切りました。 

平成２７年３月１１日に第一回統合地域協議会を開催してから、これまで計１６回の協議

会を開催し、新しい校名、校章、校歌、校舎の設計など統合に向けた様々な課題について、

協議を重ねてまいりました。各委員や地域、保護者の皆さま、両校の先生や生徒など数え上

げればきりがないほど、多くの方々のご支援とご協力をいただきました。この場をお借りし

て深く感謝申し上げます。 

統合後も、子どもたちが夢や希望を信じ、毎日、明るく、楽しく、元気に学び、安心して

過ごせる学校づくりを目指してまいります。今後とも、江北桜中学校へのより一層のご支援

を、何卒、よろしくお願いいたします。 

統合地域協議会事務局（足立区教育委員会事務局 学校適正配置担当課） 

【担当】太田・斉藤・樋口・外岡・赤堀   電話番号：03-3880-5426（直通） 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページに掲載しています。 

 詳しくは、「ホーム⇒子育て・教育⇒教育についての取り組み⇒小・中学校の適正規模・適正配置」 

からご覧ください。 

 
平成２９年度生徒数・学級数について 


